
☆中体連県南総合大会 ～６月７日（火）～９日（木） 
  ６月７日（火）～９日（木）に、今年度の中体連県南総合大会が開催されました。競技ごとに各会場に

おいて、熱戦が繰り広げられました。 

  剣道競技は、古殿町のやぶさめアリーナで試合が行われ、７日に女子、８日に男子の試合が行われまし

た。男女とも団体戦・個人戦において上位入賞を目指して奮闘しましたが、入賞を果たすことはできませ

んでした。 

卓球競技は、白河市の白河中央体育館で試合が行われました。剣道同様、７日に女子、８日に男子の試

合が行われました。全員が勝利を目指して精一杯試合に臨み、女子個人で１名の県大会出場を果たすこと

ができました。また、男子団体は県大会出場とはなりませんでしたが、予選リーグを勝ち抜き、決勝トー

ナメントまで進出することができました。 

バレーボール競技は、石川町の総合体育館で試合が行われました。残念ながら予選トーナメント１回戦

で敗れてしまい決勝トーナメントには残れませんでしたが、その後の順位戦において一致団結のプレー

を見せ、見事に１勝を勝ち取りました。 

ソフトボール競技は、白河市の東風の台運動公園で試合が行われました。１回戦を勝ち上がり、県大会

出場をかけた準決勝では、投打ともに全員が実力通りのプレーを見せ、第１シードを相手に見事勝利し、

県大会出場を果たすことができました。決勝戦は２対１で惜しくも敗れましたが、見事な準優勝でした。 

野球競技は、泉崎村のさつき公園野球場で試合が行われました。１回戦から強豪校との組み合わせでし

たが、生徒たちは、これまでで最高の集中力で試合に臨みました。非常に緊迫した試合で、６回を終わっ

て両チームとも無得点の０対０。７回表に均衡を破り１点を先制しましたが、迎えた７回裏、相手校の攻

撃力が上回り、２点を取られ試合終了となりました。 

今回の総合大会において、結果はそれぞれ違いますが、どの会場でも、どの試合でも、生徒たちの真剣

なまなざしと意気込みを見たり感じたりすることができ、非常に嬉しく思いました。 

ここでの経験は、必ずこれからの人生の大きな糧になります。 

＜中体連県南総合大会入賞者紹介（県大会出場） ※敬称略＞ 

  ○卓球女子個人 第５位  大槻さくら 

  ○ソフトボール 準優勝  関根姫菜、鈴木麻矢、野崎あおい、髙信美羽、須釜瑞稀、太田琉音 

太田倖奈、首藤葵衣、草野彩香、矢吹葵、大槻凛、渡辺奈々子 

教育目標「自主自立の精神をもち、こころ豊かでたくましい生徒」                                           
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☆部活動で学んだこと ～３年生の作文より～ 

  中体連県南総合大会をもって部活動を終えた３年生がたくさんいます。３年生にとって部活動とは何

だったのか、部活動で何を学んだのか。３年間の部活動を振り返った作文にとても素敵な感想が書かれて

いたので紹介します。 

 ○ わたしは３年間の部活動を通して、目標を持つことの大切さを学

びました。目標を持っていれば、そこに向かって努力ができるし、見

通しをもって活動に取り組むことができるようになります。とても

大切なことを学びました。 

 ○ わたしは、人とふれあうことの大切さを学びました。そして、練習

や大会を通してふれあいが深まる中で、その人を仲間と呼べるよう

になりました。仲間からもらったアドバイス一つ一つは、わたしにと

ってとても大切なものとなりました。 

 ○ わたしは、部活動を通して仲間の大切さを知りました。互いに支え

合いながら、また、協力していくことでチームができあがることが分

かりました。仲間に支えられながら自分は成長したんだなと思いま

した。 

 ○ ３年間の中で、いろいろなトラブルもあったけれど、そのたびにみ

んなで話して、解決して成長してきました。最後の試合では、その成

長を一番感じることができました。部活動を続けることで、前向きな

考えになって明るく生活できるようになりました。 

 ○ わたしが部活動で学んだことは、協力することです。チーム競技は、

自分がすべきことをしっかり理解し、全員が同じ目標に向かってプレ

ーしなければなりません。一人ではできないことでもチームで協力す

ることで、できることが増えるということを学びました。 

 ○ 部活動を通して、マナーやルール、挨拶などを学ぶことができまし

た。また、仲間と部活動に取り組むことで、互いに高め合いながらや

り抜くことができ、最後まであきらめなくなりました。あきらめずに

努力をすれば必ず成長できることを実感することができました。 

 ○ わたしは、部活動を通して「考える」ことの大切さを学びました。

プレーに関することを、日々の練習で考えながら取り組んで来た中で、普段の生活に関することも、そ

の意味を「考える」ことが大切であると思うようになりました。 

 

☆奉仕作業 お世話になりました。～６月１２日～ 

  ６月１２日（日）に今年度１回目の奉仕作業が行われました。多くの保護者の皆様に参加していただき、

校舎周辺の除草作業を行なっていただきました。草刈り機で草を刈る方、刈られた草をトラックに積み込

む方など、役割を分担しながら効率よく作業を進めていただくことで、校舎周りが非常にきれいになりま

した。 

子どもたちの学ぶ環境を整えていただき、本当にありがとうございました。 

 

第２回奉仕作業は、８月２１日（日）に実施する予定です。第２回も、よろしくお願いいたします。 


